



**LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL ENCARGA EL
PROYECTO PARA LA CREACIÓN DE UNA SALA DE
BARRIOS EN EL COLEGIO SAN JOSÉ DE CALASANZ**

Se va a realizar un anteproyecto en función de las necesidades de la comunidad educativa del centro

La primera teniente de alcalde y portavoz del Equipo de Gobierno (PP y RRUU), María Eva Corrales ha informado de que la Junta de Gobierno Local ha aprobado la propuesta presentada a instancias del Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso y consistente en la redacción del proyecto básico para la construcción de una sala de barrios en el colegio San José de Calasanz, en la calle Inmaculada Concepción.

Según ha explicado la portavoz municipal con este proyecto se da respuesta a un compromiso electoral consistente en dotar de las infraestructuras necesarias a uno de los colegios de más antigüedad de nuestra localidad. María Eva Corrales ha comentado que el objetivo del Equipo de Gobierno (PP y RRUU) es construir unas dependencias públicas que satisfagan las necesidades de los vecinos de la zona, al tiempo que beneficien a los alumnos y profesores que carecen de un pabellón cubierto desde el que poder realizar actividades deportivas y extraescolares.

El anteproyecto que se va a encargar está presupuestado en 11.350 euros y se llevará a cabo cotando con la opinión y sugerencias de la propia comunidad educativa para que de este modo, la citada sala de barrios sea lo más funcional y útil posible para todos.

Rota, 6 de Septiembre de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es